
上田市教育委員会４月定例会会議録

１ 日 時

平成２５年４月１７日（水） 午後２時３０分から午後３時２５分まで

２ 場 所

上田市教育委員会（やぐら下庁舎） ２階会議室

３ 出席者

○ 委 員

委 員 長 西田 不折

委員長職務代理者 城下 敦子

委 員 小市 正輝

委 員 山崎 順子

教 育 長 小山 壽一

○ 説 明 員

武井教育次長、浪方教育参事、齋藤教育総務課長、倉島学校教育課長、小山人権同和

教育政策幹、土屋文化振興課長、浅野生涯学習課長、佐藤スポーツ推進課長、水野丸

子地域教育事務所長、柳沢真田地域教育事務所長、児玉武石地域教育事務所長、宮之

上第一学校給食センター所長、大塚第二学校給食センター所長、矢島丸子学校給食セ

ンター所長、大滝上田図書館長、倉澤博物館長、石井上田情報ライブラリー館長、神

林中央公民館長、山﨑西部公民館長、池田城南公民館長、樋口上野が丘公民館長、倉

澤塩田公民館長、綿内川西公民館長
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１ ・あいさつ

・異動職員の紹介

２〈協議事項〉

（１）市長表彰の授与について（文化振興課）

資料１により土屋文化振興課長説明

西田委員長

市長表彰制度の概略説明を求める。

土屋文化振興課長

市長表彰制度については要領が定められており、学術、芸術、スポーツ等の分野において

優秀な成績を修めたものを表彰し、学術、芸術、スポーツ等の振興発展に資することを目的

とする制度である。表彰の対象は、市内に居住若しくは居住していたもの、又は所在してい

る団体で、全国的規模の大会において優秀な成績を収めたもの、そのほか市長が適当と認め

たものになる。表彰の決定は、各部局から推薦されたものについて部長会議の協議を経て市

長が決定することになっており、表彰状及び記念品を贈り表彰する。平成２２年からこれま

でに全部で１９件の表彰があり、スポーツ関係で１６件その他３件となっており、全国高等

学校の総合体育大会での個人優勝や国体レスリングでの優勝などが多い。

小市委員

才能豊かな若手が生まれた。ぜひ市長から表彰してもらい、今後さらに世界に羽ばたいて

活躍してほしい。また、上田は特に映画のまちであり、上田市を撮影してもらうことで全国

あるいは世界への宣伝にもなる。

全委員 了承

３〈報告事項〉

（１）スポーツ関係市長・教育長表敬訪問者報告（スポーツ推進課）

資料２により佐藤スポーツ推進課長説明

西田委員長

具体的なバックアップは何かあるのか。

佐藤スポーツ推進課長

記念品を贈ることとあわせて、マスコミへの取材依頼及び情報提供により新聞などに載せ

てもらうことで選手たちの励みになるよう取り組んでいる。また、長野県内の予選大会を勝

ち抜いて全国大会に出場する場合には、全国大会出場補助金制度があり、一人当たり５,００
０円程度と若干ではあるが補助金による支援を行っている。

全委員 了承
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（２）行事共催等申請状況について（生涯学習課・文化振興課・スポーツ推進課）

資料３－①により浅野生涯学習課長説明

全委員 了承

資料３－②により土屋文化振興課長説明

全委員 了承

資料３－③により佐藤スポーツ推進課長説明

城下委員

上田城跡体育館はバスケットの試合数が多いが、改築の予定や市民から要望などはないか。

佐藤スポーツ推進課長

城跡公園の体育館については今後耐震診断を行い、その結果を踏まえて改修等を検討した

い。体育館に限らず市内のスポーツ施設は建築してから年数の経過しているものが多く、特

に城跡公園の体育館は市内の体育館の中で一番古い。新しい体育館を望む声も各方面から届

いているが、スポーツ推進課としては、体育館だけではなく他のスポーツ施設を含めた計画

的な整備が必要だと考えている。今年は、そうした各施設の整備計画を作成したいと考えて

いる。

西田委員長

トップアスリートが教えるチャレンジスポーツ塾について、トップアスリートの具体的な

名前は挙がっているか。

佐藤スポーツ推進課長

真田スポーツクラブでは、昨年も何人かのトップアスリートを講師とした取組をしており、

例えば、水泳では元世界選手権日本代表選手であった冨田尚弥さん、サッカーではＪリーグ

の選手経験のある遠藤彰弘さん、プロテニスプレーヤーの長塚京子さんを講師とした教室を

開催した実績がある。まだ具体的な講師は決まっていないが、今年も同様にトップアスリー

トを招いてチャレンジスポーツ塾を開催する予定である。

全委員 了承

４〈その他〉

・神林中央公民館長より公民館だよりの説明

・倉澤博物館長 春の企画展説明

・水野丸子地域教育事務所長

閉会


